

Gran actuación de Café Teatro en el Auditorio Bajo Deva

miércoles, 16 de abril de 2014

El dúo café teatro, compuesto por Fernando Yabar (los perezosos) y Manuel Setién, se metió al público del Auditorio Bajo Deva en el bolsillo con sus apasionadas interpretaciones musicales, el pasado sábado 12 de abril en el escenario de Unquera.

Fernando y Manuel interpretaron con voz, guitarra y armónica su repertorio de ayer y hoy en una nueva actuación solidaria en auditorio municipal Bajo Deva de Val de San Vicente que consiguió cerca de medio centenar de productos básicos para el banco de alimentos del municipio..

A la actuación organizada por el Ayuntamiento de Val de San Vicente se pudo acceder mediante entrada solidaria y es que el evento tendrá un fin solidario, dado que en el acceso al Auditorio Bajo Deva, se realizó una recogida de alimentos y de productos de primera necesidad para las familias más necesitadas del municipio para el banco de alimentos de Val de San Vicente, en colaboración con los servicios sociales municipales.

Una parte de la actuación giró en torno a temas clásicos y la segunda parte se interpretaron versiones propias, además de algunos temas de los perezosos.